

An die Stadtverordnetenvorsteherin
Margarete Hartmann
Schlossstraße 1

Fulda, 10.04.2019

36037 Fulda

Anfrage

Umfrage Hessischer Rundfunk zum Radwegeausbau

Sehr geehrte Frau Stadtverordnetenvorsteherin,

am 29.05.2019 ist eine Umfrage des Hessischen Rundfunks veröffentlicht worden, in der sich die Mehrheit für einen Ausbau des Radwegenetzes auch zu Lasten des Autoverkehrs ausgesprochen hat.

Vor diesem Hintergrund fragt die Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN den Magistrat:

1. Wann werden Maßnahmen in der Fuldaer Innenstadt zur Schließung der Lücken im Radwegenetz umgesetzt?
2. Wird es in absehbarer Zeit möglich sein die Linden- und die Heinrichstraße im Sinne dieser Umfrage neu zu gestalten?

Knut Heiland



i.V. Silvia Brünnel
Fraktionsvorsitzende Bündnis 90/Die Grünen